

# **Aufruf Plakatwettbewerb „Wählen gehen am 26. Mai -VAHR wählt“**

Die Arbeitsgemeinschaft Wahl/Beteiligung in der Vahr startet ab sofort einen

## **Plakatwettbewerb**

mit dem Ziel die Wahlbeteiligung an den Wahlen zur Bürgerschaft, dem Beirat und für das Europaparlament am 26.05.2019 in der Vahr zu erhöhen.

Es gibt eine Vorlage, die im Bürgerzentrum Neue Vahr, Berliner Freiheit 10, an der Information abgeholt werden kann, aber auch per Mail bei [martin.ploghoeft@bzvahr.de](mailto:martin.ploghoeft@bzvahr.de) angefordert werden kann.

Bewohner/innen, Gruppen, Einrichtungen, Initiativen, Schulklassen, Kindergartengruppen, Vereine usw. sind eingeladen kreative Ideen zu entwickeln, um die Motivation zu den Wahlen zu gehen zu erhöhen.

**Plakate können bis zum 29.03.2019 im Bürgerzentrum Neue Vahr an der Information abgegeben werden:**

Wichtige Informationen:

1. Bitte nutzen sie zur Gestaltung die Vorlage mit dem vorgegebenen Logo in DN A3
2. Bitte Plakate im Hochformat einreichen und möglichst nicht falten
3. Auf der Rückseite bitte Angaben zum Absender vermerken
4. Wer das Plakat digital einreichen möchte nutzt bitte die oben angegebene Mailadresse

Ansonsten lassen Sie ihrer Kreativität freien Lauf!

Als Belohnung winken für die von einer Jury ausgewählten Sieger-Plakate attraktive Preise!!!

**Alle Plakate und die Preisträger werden dann am 25.04.2019 um 10:00 Uhr öffentlich in der Oberschule Kurt-Schumacher-Allee vorgestellt und prämiert.**

Ferner werden die Sieger-Plakate der Vahr vervielfältigt und öffentlich durch Aushang präsentiert.

Wir freuen uns, wenn die Vahr sich zahlreich an dieser Aktion beteiligt!

Die Arbeitsgemeinschaft Wahl/Beteiligung (Beirat Vahr, Quartiersmanagement, Bürgerzentrum Neue Vahr, Oberschule KSA, Vahrer Löwen, Jugendhütte Vahr, Bürgerschaftsabgeordnete)